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ÓRGÃO INFORMATIVO DO GABINETE DO DEPUTADO UBALDO FERNANDES

UM FILHO DE TANGARÁ QUE
 SE TORNOU CIDADÃO NATALENSE

UBALDO FERNANDES:

‘‘Trabalho, amor e dedicação em tudo que faz. Estas são 
virtudes de um homem predestinado e que é reconhecido 
por todos. Ubaldo é merecedor dessa justa honraria’’.

Parabéns, Deputado ! - Vereador Herberth Sena. 
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EDITORIAL

A participação 
popular é

imprescindível
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A conjuntura política,
estrutural e social do nosso País

 Se o conservado-
rismo virou uma tônica nos 
últimos tempos, devemos 
enxergá-lo dentro de uma 
perspectiva maior. Essa 
discussão envolve a análise 
da estrutura e da conjuntu-
ra, ou se preferirem, da 
estrutura social e da con-
juntura política. O pano de 
fundo é pintado com a 
seguinte questão: o que é 
conjuntural e o que é estru-
tural na nossa realidade?
 A ascensão  do 
pensamento conservador e 
da extrema direita não ocor-
re no vazio, mas em uma 
materialidade com traços 
de te rminantes  para  o 
desenrolar das ações políti-
cas. Materialidade essa que 
acaba restringindo ou 
ampliando a ação dos gru-
pos e dos indivíduos. Pen-
semos um pouco, então, 
sobre a conjuntura e a 
estrutura atual.
 Atualmente temos 
uma predominância do 
setor de serviços em detri-
mento da indústria e da 
manufatura, bem como 
uma intensa financeiriza-
ção, com uma parcela de 
rentistas que aumentam seu 
capital por meio dos juros 
compostos, sem produzi-
rem um único parafuso 

para o país. Em outras pala-
vras, rentistas que fazem 
dinheiro em cima de di-
nheiro, com juros pagos 
pelos bancos. Metade do 
orçamento da União, utili-
zado para pagar os juros da 
dívida pública, também 
entra nessa conta.
 Falar em estrutura 
é considerar, ainda, o traço 
fundamental da nossa his-
tória brasileira, a desigual-
dade social, econômica e 
educacional. Vivemos em 
um dos países mais desi-
guais do mundo, em que 
1% da população possui 
28% da renda do país. 
 Há toda uma estru-
tura institucional – federa-
lismo, presidencialismo de 
coalização, democracia 
representativa (e pouco 
participativa) – que é rele-
vante para essa visão 
macro. O racismo estrutu-
ral, marca constante em 
nossa formação, também é 
um fator determinante na 
construção dessa análise e 
posterior ação política.
 É bom lembrar 
que, o Poder de Estado é 
dividido entre órgãos polí-
ticos distintos. A teoria dos 
três poderes foi desenvolvi-
da por Charles de Montes-
quieu em seu livro “O Espí-

rito das Leis” (1748). Base-
ado na afirmação de que 
“só o poder freia o poder”, 
o mesmo afirmava que para 
não haver abusos, era 
necessário, por meios lega-
is, dividir o Poder de Esta-
do em Executivo, Legisla-
tivo e Judiciário. No Brasil, 
esses são exercidos respec-
tivamente, pelo presidente 
da república, Congresso 
Nacional e pelo Supremo 
Tribunal Federal (STF).
 O Executivo pos-
sui a função de fazer as leis 
funcionarem. O presidente 
pode vetar ou sancionar leis 
criadas pelo Legislativo, 
editar medidas provisórias, 
etc. O Legislativo é respon-
sável por idealizar as leis e 
julgar as propostas do pre-
sidente. O parlamento bra-
sileiro é bicameral, ou seja, 
é composto por duas “ca-
sas”: a Câmara dos Deputa-
dos e o Senado. Qualquer 
projeto de lei deve primei-
ramente passar pela Câma-
ra e depois, se aprovado, 
pelo Senado. O Poder Judi-
ciário deve interpretar as 
leis e fiscalizar o seu cum-
primento. O mesmo é com-
posto por 11 juízes, esco-
lhidos pelo presidente e 
aprovados pelo Senado.
 A desigualdade 

social é um problema gera-
do principalmente pela 
diferença entre os estratos 
sociais. Esse fato é notório 
no Brasil, uma vez que a 
diferença entre as classes 
sociais no país é algo gri-
tante.
 D e s i g u a l d a d e 
social é a diferença econô-
mica que existe entre deter-
minados grupos de pessoas 
dentro de uma mesma soci-
edade. Isto se torna um 
problema para uma região 
ou país quando as distânci-
as entre as rendas são muito 
grandes dando origem a 
fortes disparidades.
 No entanto, esse 
panorama vem adquirindo 
outro aspecto com o passar 
dos anos. O Brasil é um dos 

países do mundo que tem 
apresentado as mais altas 
taxas de mudança social nas 
ú l t imas  décadas .  I sso 
decorre da implementação 
de políticas públicas de 
inclusão e de transforma-
ções econômicas e sociais 
no país.
 Em tese, infeliz-
mente, sempre haverá desi-
gualdade social, pois é 
impossível que cada um 
tenha exatamente as mes-
mas quantidades de bens 
mater ia is .  Portanto,  é 
importante a nossa luta 
juntamente com o Vereador 
de Natal, Herberth Sena 
pela Regularização Fundiá-
ria para que todos, pelo 
menos, tenham uma mora-
dia digna e garantida. 

Regularização Fundiária, um bem adquirido por todos.
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 O Tribunal Regi-
onal Eleitoral do Rio Gran-
de do Norte (TRE/RN) 
concedeu liminar solicita-

‘‘Outdoor presta contas do mandato
com amparo na lei”, afirma parlamentar

da pelo Ministério Públi-
co Eleitoral (MPE) e 
determinou a retirada de 
outdoors feitos pelo depu-

tado Ubaldo Fernandes e 
espalhados por avenidas 
da capital potiguar.
 Diante disso, o 
parlamentar emitiu uma 
Nota em que externa sua 
tranquilidade, destacando 
que somente presta contas 
das ações do seu mandato, 
informando sobre emen-
das parlamentares e leis de 
sua autoria em benefício 
da população, e que, por-
tanto, tais materiais publi-
citários estariam dentro do 
permitido, como demons-
trará sua assessoria jurídi-
ca.

 NOTA:‘‘O Deputado Estadual Ubaldo 
Fernandes da Silva vem a público informar que recebe 
com tranquilidade a informação de que o Ministério 
Público Eleitoral ingressou com ação judicial na Justiça 
Eleitoral, tendo em vista questionar a legalidade da 
exposição de outdoors contendo informações acerca do 
exercício do seu mandato parlamentar, ressaltando que o 
contrato com a SBS Outdoors aconteceu somente no 
período de 14/03/2022 a 27/03/2022.
 Nesse caso, oportunamente o Deputado irá se 
manifestar no processo em questão, afim de comprovar a 
regularidade dos referidos outdoors, uma vez que se 
revelam em meios de prestação de contas do seu exercício 
parlamentar à população potiguar, tendo amparo na Lei 
9.504/97 (Lei das Eleições), notadamente no artigo 36-A, 
caput, inciso IV, que diz “não se configurar em campanha 
eleitoral antecipada a divulgação de atos de 
parlamentares e debates legislativos, desde que não se 
faça pedido de votos”.

 A A s s e m b l e i a 
Legislativa do Rio Grande 
do Norte realizou uma 
Sessão Solene logo em 
seguida à Sessão Ordiná-
ria para promulgar uma 
Proposta de Emenda Cons-
titucional que beneficia os 
policiais penais do estado. 
Ao fim da sessão, o depu-
tado estadual Ubaldo Fer-
nandes, que ocupou a 2ª 
Secretaria na presente 
Sessão, externou nas suas 
redes sociais, ao final, sua 
felicidade de participar e 
c o n t r i b u i r  c o m  e s t e 
momento histórico para a 
categoria.
 Ficou promulga-
da a PEC nº 22, de 11 de 
maio de 2022, que acresce 
o inciso 6 ao artigo 18, 
altera o inciso 15 do artigo 
37A, alínea D do artigo 46 
e o artigo 90 da Constitui-
ção Estadual, incluindo a 
Polícia Penal entre os 
órgãos de segurança públi-
ca estadual, adequando-se 
à Constituição da Repúbli-
ca Federativa do Brasil. 
 “Hoje, a Assem-

Deputado Ubaldo: “Hoje, a Assembleia escreve um
capítulo histórico na trajetória dos policiais penais do RN”

bleia escreve um capítulo 
histórico na trajetória dos 
policiais penais do RN. É 
importantíssima a promul-
gação dessa PEC que vem, 
acima de tudo, para valori-
zar e dar dignidade ao 
policial penal do Rio Gran-
de do Norte. Contribui 
muito para que essa cate-
goria tenha sua autonomia 
e seja reconhecida como 
instituição da segurança 
pública, do mesmo modo 
que as outras polícias (mi-
litar e civil) e o Corpo de 
Bombeiros. Tenho muito 
orgulho de fazer parte 
dessa conquista do policial 
penal do meu querido 
estado”, comemorou o 
deputado Ubaldo Fernan-
des.
 P r e s i d e n t e  d o 
Sindicato dos Policiais 
Penais do Rio Grande do 
Norte (SINDPPEN/RN), 
Vilma Batista, declarou: 
“Nós já tínhamos aprova-
do na Constituição Fede-
ral, e faltava o Rio Grande 
do Norte atualizar a sua 
Constituição Estadual, 

colocando os policiais 
penais no rol da segurança 
pública, fazendo, assim, 
justiça a essa categoria que 
mantém a ordem e contro-
le no sistema prisional, e é 
a base – junto com as dema-
is forças de segurança – 
contra o crime organizado 
e diminuindo os índices de 
violência no Rio Grande 
do Norte”.
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 O Deputado Ubal-
do Fernandes esteve na 
Sesap-RN com o secretá-
rio Cipriano Maia buscan-
do soluções para deman-
das importantes que o 
mandato recebeu. Ao lado 
de uma comissão de assis-
tentes sociais aprovados 
no último concurso públi-
co da saúde, reivindicou a 
convocação desses classi-
f icados que estão no 
cadastro de reserva. Outro 
assunto levantado pelo 
Deputado foi ao lado dos 
representantes da Associa-
ção Potiguar Amigos dos 
Diabéticos. 
 ‘‘Estamos bata-
lhando junto ao Poder 
Executivo para a regulari-
zação do fornecimento de 
insumos que são vitais 

Deputado Ubaldo faz visita a Secretaria Estadual
de Saúde e busca soluções para as demandas

para as pessoas diabéticas 
do Rio Grande do Norte, 
principalmente as do tipo 
1 (mais severa). E o secre-
tário nos garantiu dar total 
atenção para a solução 
desse problema. Inclusive 
vou realizar uma Audiên-
cia Pública pra debater 
essa importante temática 
que afeta milhares de 
potiguares que cobram do 
Estado a oferta dos insu-
mos para seus devidos 
tratamentos. Não descan-
saremos na sensibilização 
do governo para que aten-
da esse pleito importante 
para todos os norte-rio-
grandenses que precisam 
de mais assistentes sociais 
atuando na rede pública 
estadual’’, disse o deputa-
do Ubaldo Fernandes.

Boas notícias para a Educação no Rio Grande do Norte
“Educação é uma das bandeiras que nosso mandato defende

desde os primeiros dias de trabalho”, afirma Deputado.

 O Deputado Ubaldo Fernandes participou de uma 
reunião na Secretaria Estadual de Educação, sendo 
recebido pelo secretário e professor Getúlio Marques, que 
prontamente ouviu as várias reivindicações que chegaram 
ao gabinete do parlamentar.
 “Inicialmente, temos boas notícias para as 
Escolas Estaduais Padre Monte e Isabel Gondim, do nosso 
querido bairro das Rocas: ambas terão prioridade na 
execução dos serviços fundamentais à continuidade das 
atividades escolares. Nosso mandato garantiu emenda 
parlamentar para cada uma dessas escolas na ordem de R$ 
150 mil. Posso adiantar que, em breve, esses recursos 
sairão do papel”, enfatizou o deputado.
 As demandas de Parnamirim também fizeram 
parte da pauta. O secretário contou que a Escola Estadual 
Dom Nivaldo Monte, que é excelência nos aspectos de 
acessibilidade e de inclusão para o município, terá 
novidades em suas instalações.
 “Nossa querida Extremoz também foi tratada com 
a importância que merece”, garantiu Ubaldo. E continua: 
“abracei a causa do CEEP Hélio Xavier de Vasconcelos. 
Num futuro próximo, este importante equipamento escolar 
terá benfeitorias fundamentais para a comunidade”.
 Por fim, a reunião também abordou demandas 
trazidas por representantes do município de Montanhas.  
“Logo teremos novidade importante para a vida de toda a 
população montanheses”, finalizou.
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“Nosso trabalho está sendo aprovado pelos
potiguares  e isso está refletindo nas pesquisas”,

comenta Ubaldo Fernandes

1
ANO

DAS

LEIS

Nº 10.887
Nº 10.894
Nº 10.895

4 de maio de 2021

Três leis de autoria do mandato do
Deputado Ubaldo completam um ano de vigência

 Várias pesquisas 
eleitorais estão sendo 
divulgadas nos últimos 
d i a s ,  s i n a l i z a n d o  o 
c o m p o r t a m e n t o  d o s 
nor te- r io-grandenses 
neste período de pré-
campanha, já com vistas 
às eleições de outubro 
p r ó x i m o .  C i t a d o  n a 
preferência dos eleitores 
em grande parte delas, o 
deputado estadual Ubaldo 
Fernandes (PSDB) avalia 
p o s i t i v a m e n t e  s u a 
performance nos levanta-
mentos dos institutos.
  O mais recente 
aponta o parlamentar, 
inclusive, na terceira 
posição dos mais lembra-
d o s  p e l o s  p o t i g u a-
res.“Nosso trabalho está 
sendo aprovado pelos 
potiguares e isso está 
refletindo nesses levanta-
mentos. Nossa atuação, 
que era focada em Natal, 
expandiu para vários 
municípios do Rio Grande 
do Nor te ,  com for te 
atuação na região metro-
politana, Trairi, Seridó, 
Mato Grande, Vale do Açu 
e até Oeste Potiguar. Se na 
eleição anterior, conheci-
do como vereador de 
N a t a l  c o m  a t u a ç ã o 

popular, já tive votação 
em muitas cidades, neste 
ano, com trabalho efetivo 
no interior, com envio de 
emendas e articulações 
para melhorias de várias 
cidades, principalmente 
para as zonas rurais – isso, 
se Deus quiser, deverá 
refletir no nosso cresci-
mento”.

PESQUISAS

 N a  p e s q u i s a 
realizada pelo instituto 
Brâmane, divulgada no 
dia 10, de forma espontâ-
nea ,  ou  se ja ,  com o 
entrevistado falando o 
primeiro nome que vem à 
cabeça para a disputa por 
uma das cadeiras  da 
Assembleia Legislativa, 
U b a l d o  a p a r e c e  e m 
terceira colocação, com 
2,3% das intenções de 
voto (indecisos somaram 
61,5%. Brancos e nulos 
corresponderam a 7,6%).
 O levantamento 
foi realizado entre os dias 
2 e 5 de maio, com 1.500 
entrevistados de todas as 
microrregiões do RN. Os 
resultados foram calcula-
dos com margem de erro 
de 2,53% para mais ou 

para menos e com interva-
lo de confiança de 95%. 
Foi protocolada na Justiça 
Eleitoral sob o registro 
RN-07483/2022.Já na 
pesqu i sa  Band /Se ta , 
divulgada no dia 06, 
também no levantamento 

de forma espontânea, o 
Deputado Ubaldo, pré-
candidato à reeleição, 
aparece em 13º lugar, com 
0,3% das intenções de 
votos dos entrevistados.
 O  r e g i s t r o  d a 
p e s q u i s a  é  o  R N -

05375/2022. A pesquisa 
foi realizada de 30 de abril 
a 2 de maio de 2022. A 
margem de erro é de 2,7% 
e o intervalo de confiança 
é de 95%.

 * A Lei nº 10.895/21, que determina que boletos possam ser 
emitidos em Braile ou letras ampliadas para pessoas idosas ou com 
deficiência visual.
 * A Lei nº 10.894/21, que determina notificação de exames 
alterados à Secretaria de Saúde do Estado, para maior controle do 
diabetes no Rio Grande do Norte.
 * A Lei nº 10.887/21, que institui, no Calendário Oficial de 
Eventos do RN, o Dia Estadual em Memória às Vítimas que faleceram 
em decorrência da Covid-19.
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A proposição da honraria foi do

Vereador Herberth Sena

Reverência ao Hino Nacional Brasileiro

A solenidade foi prestigiada por inúmeras pessoas na Câmara Municipal de Natal

Pelos relevantes serviços
Ubaldo Fernandes recebe

 Uma noite para 
f i c a r  n a  h i s t ó r i a . 
Completando mais um 
ano de vida, o deputado 
e s t a d u a l  U b a l d o 
Fernandes, natural de 
Tangará, região Trairi 
potiguar, voltou à Casa 
do Povo de Natal, onde 
conviveu por seis anos 
c o m o  v e r e a d o r ,  e 
recebeu, no Plenário 
É r i c o  H a c k r a d t  d o 
P a l á c i o  P a d r e 

Miguelinho (Câmara 
Municipal de Natal), o 
Título Honorífico de 
Cidadão Natalense, por 
proposição do Vereador 
de Natal, Herberth Sena.
 Discursando ao 
início da sessão solene, o 
Vereador Herberth Sena 
disse: “Sinto-me feliz 
por este momento único, 
em que propus entregar o 
t í t u l o  d e  C i d a d ã o 
N a t a l e n s e  a o  e x -
vereador e deputado 
e s t a d u a l  U b a l d o 
Fernandes. Uma noite de 
muita emoção pra mim, 
que pude homenagear 
aquele que foi  meu 
m e n t o r  e  f o n t e  d e 
inspiração, um homem 
do povo, liderança nata, 
q u e  d e s d e  c r i a n ç a 
exerceu papel funda-
mental na minha vida 
pessoal e política. Nada 
mais justo que homena-

gear Ubaldo Fernandes, 
que dedicou e dedica 
grande parte de sua vida 
às lutas e causas sociais, 
especialmente nos seis 

anos em que ocupou uma 
cadeira  nes ta  Casa . 
Muito me honra poder 
dar mais este reconheci-
mento ao amigo e irmão 

Ubaldo, que agora é 
também um natalense. 
Parabéns!”
 S a u d a n d o  a 
Mesa com entusiasmo, 
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Vereador de Natal, Herberth Sena

 Ubaldo Fernandes nasceu em 16 de maio de 1967, em Tangará (foto), no Trairi. Foi no 
início da juventude que recebeu um convite do Padre Campos (1985) para se mudar para a 
capital potiguar. Em Natal, participou de trabalhos voltados a questões sociais, como pastorais; 
foi presidente do Conselho Comunitário das Rocas (3 mandatos); subprefeito da região Leste da 
Prefeitura do Natal; diretor da Urbana; além de interlocutor de movimentos sociais, como 
membro dos Conselhos Municipais de Saúde e dos Direitos da Criança e do Adolescente.
 Em 2000, entrou pra valer na vida política, disputando eleições para a 
Câmara de Natal, ficando na 1ª suplência em 2000, 2004 e 2008. Em 2012, teve sua 1ª 
vitória, com 6.803 votos. Em 2016, foi reeleito, com 7.574 votos. E em 2018, disputou 
para deputado estadual, conquistando sua 3ª vitória, com 20.148 votos. “Acredito que 
essa história de vida é parecida com a de tantos bravos potiguares que buscam uma 
vida melhor para todos. Assim, encaro diariamente nosso mandato, fazendo leis, 
ações e buscando soluções junto à sociedade civil organizada e autoridades 

públicas”.
O carinho de sua mãe Terezinha, feliz pelo acontecimento

Ao lado da família do deputado, o vereador Herberth Sena fez a entrega da placa 

prestados à Cidade do Sol,
Título de Cidadão Natalense
na pessoa do Vereador de 
Natal, Herberth Sena, e 
os presentes, apresentan-
do e agradecendo a sua 
família, na pessoa da 
matriarca Terezinha, e 
Ivanilda (sua esposa), o 
d e p u t a d o  U b a l d o 
Fernandes iniciou sua 
fala fazendo breve relato 
de sua trajetória pública, 
desde a infância em 
Tangará, destacando a 
importância de seu pai 
Martins (in memori-
am).“Sinto-me natalense 
desde que essa cidade me 
a c o l h e u ,  e m  1 9 8 5 , 
quando saí de Tangará, 
com a minha família, e 
decidi residir em Natal, 
mais precisamente nas 

Rocas – onde vivo até 
hoje. Volto a esta Casa, 
onde entendi o verdadei-
ro papel de um represen-
tante público e como 
devemos honrar a grande 
missão  que  nos  fo i 
confiada pela população 
– de trabalhar muito, 
dando o nosso melhor, 
em prol da coletividade”, 
afirmou.“Agradeço a 
Deus, pelos propósitos 
em minha vida e sua 
orientação, e a esse 
grande amigo que posso 
c h a m a r  d e  i r m ã o , 
Herberth Sena, a quem 
agradeço imensamente 
por essa honraria que 
tanto sonhei”, finalizou o 
deputado.
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 O deputado Ubaldo 
Fernandes teve uma audiência 
com a governadora Fátima 
Bezerra. "Ao lado das lideranças 
políticas, vereadores Herberth 
Sena (Natal) e Kelia Serafim 
(São José de Mipibu), buscamos 
melhorias para os norte-rio-

Audiência com a governadora
Fátima Bezerra foi positiva 

 O Deputado Ubaldo 
Fernandes e o Vereador de Natal, 
Herberth Sena, participaram de 
uma manhã de cidadania em 
Barra de Maxaranguape, no 
litoral Norte da Capital. “Estive-
mos,  mais uma vez junto aos 
moradores da Praia de Maxaran-
guape para participar ativamen-

Projeto Social ‘‘Mãos de Deus’’
benefícia Barra de Maxaranguape

Carlos Alexandre (filho) Fernando Luiz

Artistas potiguares defendem a
criação do ‘‘Dia Estadual do Brega’’
 Após a década de 
70, o Brasil foi descobrin-
do uma grande diversida-
de de ritmos, e entre esses 
novos ritmos surge o 
Brega, gênero oriundo e 
paralelo à Jovem Guarda. 
Nos anos 80, houve no 
Pará o primeiro movimen-
to do ritmo Brega.  Após 
esse período, o Brega 
começou a se popularizar 
de forma exponencial 
dentro do Estado do Pará, 
onde várias subdivisões 
musicais do Brega foram 
criadas, como o tecnobre-
ga, o calypso, o melody, o 
tecnofunk, entre outros, 
sendo o Pará o grande 
celeiro desse gênero 
musical na atualidade, e 
que conseguiu através de 

um Projeto de Lei, criar 
‘‘O Dia do Brega’’, no 
estado.
 Com esse propó-
sito, os artistas potiguares 
defendem que o Rio 
Grande do Norte também 
crie o dia desse rítmo tão 
efervecente. Para tanto, o 
cantor Fernando Luiz 
encaminhou solicitação 
ao Deputado Ubaldo 
Fernandes, para que ele 
viabilizasse um projeto na 
Assembleia Legislativa 
criando ‘O Dia Estadual 
do Brega’. ‘‘Reconhece-
m o s  q u e  o  p l e i t o  é 
bastante importante para a 
classe artística potiguar, 
por isso, não mediremos 
e s f o r ç o s  p a r a  a  s u a 
aprovação projeto de lei , 

solicitado pela classe 
artística, que está trami-
tando na Assembleia 
Legislativa do Rio Grande 
do Norte, ’’, disse Ubaldo. 

 O cantor Carlos 
Alexandre, filho do rei do 
brega potiguar Carlos 
Alexandre (in memoriam) 
também defende a criação 

do ‘‘Dia Estadual do 
Brega. ‘‘O projeto valoriza 
a  mús ica  e  o  a r t i s t a 
potiguar’’, disse. 

grandenses. Tratamos de pautas 
referentes aos municípios de 
Tenente  Laurent ino Cruz, 
Macau e São José de Campestre, 
recebendo sinalização positiva 
da chefe do Executivo para nos-
sos pleitos”, disse o Deputado.

te, incentivando e aplaudindo o 
projeto social "Mãos de Deus". 
O projeto é realizado pelopres-
bítero Josivaldo e é direcionado 
em prol dos seus munícipes. 
Parabenizamos a iniciativa pelo 
bem da cidade”, enalteceu o 
Deputado.
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 Por proposição do 
vereador Daniel Bezerra, o 
deputado estadual Ubaldo 
Fernandes agora é cidadão 
currais-novense. A entrega 
da honraria aconteceu em 
Sessão Solene na Câmara 
Municipal de Currais Novos, 
ocasião em que também 
foram agraciados com o 
título honorífico os deputa-
dos federais João Maia e 
Benes Leocádio, e o presi-
dente da Fiern, Amaro Sales. 
Já o senador Styvenson 
Valentim recebeu a Honra ao 
Mérito Monsenhor Paulo 
Herôncio.
 “Para um homem 
púbico e municipalista como 
eu, receber esse título de 
cidadania demonstra e refor-
ça nosso comprometimento 
com os cidadãos da querida 
Currais Novos, que reconhe-
cem nossa contribuição para 
sua melhoria da qualidade de 
vida, já que essa é a forma 
mais ilustre de homenagear 
as figuras que contribuem 
com seu bem estar social e 
desenvolvimento da sua 
cidade”, enfatizou Ubaldo 
em discurso.
 E m o c i o n a d o ,  o 
parlamentar fez vários agra-
decimentos. “Obrigado,  
Currais Novos. Obrigado a 
todos os curraisnovenses. 
Obrigado ao Poder Legislati-
vo municipal, através desse 

Deputado Ubaldo Fernandes
agora é currais-novense

grande amigo atuante e visi-
onário, que tem feito tanto 
pela sua cidade, o vereador 
Daniel Bezerra. E que Deus e 
a Senhora Sant'Ana nos 
abençoem mais e mais para 
continuarmos fazendo Cur-
rais Novos uma cidade cada 
vez melhor”.

 Atuação:
 O Deputado Ubal-
do Fernandes destinou R$ 
410 mil em emendas parla-
mentares para a Prefeitura e 
entidades que realizam séri-
os trabalhos em Currais 
Novos, algumas delas reco-
nhecidas de utilidade pública 
atraves de leis de sua autoria. 
Nas emendas 2020 e 2021, 
ele destinou R$ 20 mil para a 
compra de computadores da 
Associação das Pessoas com 
Deficiência Visual do Seri-
dó, R$ 40 mil para a Prefeitu-
ra implementar uma Acade-
mia da Terceira Idade e R$ 
100 mil para uma ambulân-
cia. E, recentemente, o depu-
tado fez a entrega simbólica 
de emendas do Orçamento 
Geral do Estado de 2022, 
totalizando mais R$ 250 mil, 
sendo R$ 150 mil para o 
Município (construção de 
galpão para a atividade 
industrial) e R$ 100 mil 
divididos igualmente para 
cinco entidades: Associação 
de Proteção aos Animais – 

Amigos de Chiquinho, Asso-
ciação Desportiva e Cultural 
Escolinha do Ninha, Associ-
ação Curraisnovense de 
Deficientes Físicos; Núcleo 
Organizacional de Reabilita-
ção e Amparo Social da 
Pessoa com TEA – Nortear e 
Associação de Produtores 
Rurais de São Sebastião de 
Currais Novos.

 Na ocasião, o parla-
mentar destacou: “Currais 
Novos é uma cidade grande, 
com uma população expres-
siva, que é referência na 
região Seridó e que precisa 
ter essa atenção especial dos 
parlamentares e representan-
tes públicos do Rio Grande 
do Norte. Somente através 
das nossas emendas, esse 

município está contemplado 
com mais de R$ 400 mil, 
demonstrando a prioridade 
que tem para nosso manda-
to”. Além disso, contribuiu 
junto ao Sistema Fiern para a 
instalação da Biblioteca Sesi 
TEC Currais Novos e reali-
zou a Sessão Solene em home-
nagem aos 63 Anos da Rádio 
Currais Novos.

 O Deputado Ubaldo Fernandes 
iniciou o mês de maio com uma reunião 
na CEHAB (Companhia Estadual de 
Habitação), conduzida pelo Diretor, Dr. 
Pablo Thiago, para tratar de diversas 
questões de regularização fundiária de 
Natal (Loteamento Jardim Floresta), 
Tangará e Jardim do Seridó.
 “Diante do que foi tratado na 
reunião, posso adiantar que boas notícias 
estão a caminho. Aos amigos de Jardim do 
Seridó, em breve serão entregues os títu-
los de posse a dezenas de famílias, tudo 
fruto de recurso viabilizados pelo nosso 
Mandato. Aos conterrâneos de Tangará, 

Reunião na CEHAB discute Regularização Fundiária 
nesta reunião representada pelo amigo e 
vice-prefeito Augusto Alves, notícia 
muito feliz: também em breve, muitos 
tangaraenses terão em mãos a segurança 
jurídica de suas residências, uma vez que 
a emissão de seus títulos já estão em pau-
ta. E quanto aos meus amigos de Natal, 
em especial os do Loteamento Jardim 
Floresta, na Zona Norte, lá representada 
pelos amigos Ana Maria e Paulo, a 
CEHAB firmou compromisso de priori-
zar esta demanda, razão pela qual já inici-
ou amplos estudos técnicos e de viabili-
dade fundiária para podermos debater as 
próximas etapas”, garantiu o Deputado.

BENEFÍCIO:
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 ‘‘Tive o prazer de participar, em Macaíba, do 
Seminário da Associação Brasileira de Rádios Comunitá-
rias (Abraço Brasil e Abraço Potiguar), que tem como 
presidentes, respectivamente, Geremias Santos e Thomas 
Sena. O tema deste Seminário foi ‘Lutar, resistir, transmitir 
sempre!’”, contou o deputado Ubaldo Fernandes.
 O evento também teve as participações do jorna-
lista Ciro Pedroza e do diretor da Abraço Potiguar, Ézio 
Renato. “Na ocasião, além de parabenizar o evento, falei 
sobre a Lei n° 10.762, de 2020, de nossa autoria, que criou 
o Programa de Fomento ao Serviço de Radiodifusão Comu-
nitária do RN'', resumiu o Deputado.

Comissão de Constituição, Justiça e Redação da Assembleia
 aprova projetos que beneficiam e auxiliam minorias 

Deputado busca na Funasa
melhorias pro interior do RN

Associação de Rádios
Comunitárias realiza Seminário

 A Comissão de 
Constituição, Justiça e 
Redação (CCJ) da ALRN 
aprovou Projetos de Lei 
que  vão  benef i c i a r  e 
auxiliar camadas vulnerá-
veis  da população do 
E s t a d o .  D e n t r e  e l e s , 
d e s t a c a m - s e  o  P L n º 
48/2022, que institui o 
Programa Estadual de 
O r i e n t a ç ã o  S o b r e  a 
S í n d r o m e  d e  D o w n 
(Prodown); o PL 420/2021, 
que obriga a afixação de 
cartazes, em escolas da 
rede pública e privada, com 
telefones de denúncia 
contra violência ou abuso 
sexual infantojuvenil; e o 
PL nº 33/2022, o qual cria o 
Programa “Nenhuma a 
Menos”, de enfrentamento 
ao feminicídio. 
 Além disso, foram 
aprovados os projetos que 

incluem, no Calendário 
Oficial do RN, o “Dia 
Estadual do Juremeiro” e o 
“Dia Estadual do Futebol 
Feminino”.Com relação ao 
Projeto de Lei que institui o 
“Prodown”,  o  re la tor 
Galeno Torquato (PSDB) 
falou da importância da 
matéria para o desenvolvi-
mento e a inclusão das 
pessoas com Síndrome de 
Down, no Rio Grande do 
Norte.
 O u t r o  p r o j e t o 
aprovado à unanimidade 
foi o PL nº 420/2021, 
proposto por Isolda Dantas 
(PT), que dispõe sobre a 
obrigatoriedade de escolas 
da Rede Pública e Privada 
de Ensino afixarem painel 
ou cartaz informativo com 
telefones  e  canais  de 
disque-denúncia contra a 
violência ou o abuso sexual 

infantojuvenil.
 Em seguida, os 
parlamentares aprovaram o 
Programa “Nenhuma a 

Menos”, que diz respeito ao 
enfrentamento do feminicí-
dio. 
 P a r t i c i p a r a m 

também da reunião os 
deputados Souza (PSB), 
Ubaldo Fernandes (PSDB) 
e Jacó Jácome (PSD).

 O  d e p u t a d o 
Ubaldo Fernandes esteve, 
mais uma vez, na Funasa, 
acompanhado do presiden-
te do Sindicato Rural de 
S ã o  J o ã o  d o  S a b u g i , 
Joseilson, e do suplente de 
vereador deste município, 
Manoel Reginaldo. Foram 
recebidos pelo Dr. Tatim, 

superintendente da Funasa. 
“ N a  o p o r t u n i d a d e , 
s o l i c i t a m o s  q u e  s e j a 
viabilizada a retomada do 
projeto de implantação do 
Sistema de Abastecimento 
d'água das comunidades 
r u r a i s  d e s t a  c i d a d e , 
sobretudo pela escassez 
hídrica vivenciada pela 

população desta região. O 
gestor foi sensível às nossas 
reivindicações e ficou de se 
reunir com o corpo técnico 
do órgão federal para saber 
porque a obra está parada e 
nos dar resposta o quanto 
antes. Garantiu que fará 
todo esforço pra resolver o 
problema”, disse Ubaldo.



INFORME-SE E COMPARTILHE.

Acesse: www.ubaldofernandes.com, o nosso site oficial
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 Para comemorar os 68 anos de atividades, o 
Pâmpano Esporte Clube, localizado na praia do Meio, 
zona Leste da Capital, realizou um torneio de pesca com a 
participação dos adeptos do esporte amador da pesca. A 
atração foi bastante concorrida, e no final ouve a entrega 
das premiações pelo Deputado Ubaldo Fernandes.
 “Com muito entusiasmo, acompanhado pelo 
Vereador de Natal, Herberth Sena, estive presente nas 
festividades dos 68 anos do Pâmpano Esporte Clube, e 
assistimos a final da regata promovida por este clube tão 
glorioso do nosso estado, e para coroar o evento, fizemos 
entrega de alguns troféus aos seus vencedores. Parabéns ao 
Pâmpano e a sua diretoria'', parabenizou Ubaldo.

 “Participamos de 
uma reunião da Comissão 
dos Direitos da Pessoa com 
Deficiência e Mobilidade 
Reduzida. No encontro, 
debatemos a suspensão dos 
tratamentos oferecidos pelos 

Continuam as reuniões com moradores da
Zona Leste para a Regularização Fundiária

“O nosso maior objetivo é garantir mais dignidade, cidadania e respeito para a população”, diz Herberth Sena

Vereador Herberth Sena explicou o objetivo do projeto

Comissão dos Direitos da Pessoa com Deficiência
e Mobilidade Reduzida da CMN realiza debate

planos de saúde aos autistas. 
Mais uma vez o Presidente 
da Unimed-Natal, Fernando 
Pinto, foi convidado para 
discutir o assunto, mas 
i n f e l i z m e n t e  e l e  n ã o 
compareceu à reunião. O 

retorno desse benefício é 
uma luta incansável do nosso 
mandato e do Deputado 
Ubaldo Fernandes. Não 
vamos desistir até obter 
êxito!”, garante o Vereador 
de Natal, Herberth Sena.

Pâmpano Esporte Clube
comemora 68 anos de glória

 O  p r o j e t o  d e 
Regularização Fundiária 
em Natal e no RN vem 
sendo acompanhado de 
per to  pe lo  deputado 
Ubaldo Fernandes e pelo 
vereador Herbert Sena. 
Ambos, têm interesse em 
mostrar a importância do 
referido projeto para a 
população.
 D e p o i s  d e  s e 
reunir com os moradores 
do bairro de Santos Reis, 
agora foi a vez de conver-
sar com os moradores de 
Brasília Teimosa, na zona 
Leste da capital. “Dando 
continuidade as reuniões 
para conversar com os 
n a t a l e n s e s  s o b r e  a 
Regularização Fundiária 
da nossa cidade, fomos 

recebidos pelos morado-
res do bairro de Brasília 
Teimosa.
 O projeto é uma 
luta do nosso mandato, em 
parceria com o deputado 
Ubaldo Fernandes,  e 
consiste na transformação 
de moradias informais em 
moradias legalizadas, 
devidamente registradas 
nos órgãos públicos e em 
Cartório de Registro de 
Imóve i s .  Espe ramos 
realizar mais uma reunião 
nas Rocas, apresentando o 
projeto para a população e 
debatendo a importância 
da iniciativa.”, explicou 
Herberth Sena.
 As comunidades 
assistidas pela regulariza-
ção na zona Leste de Natal 

serão Praia do Meio, 
Rocas ,  San tos  Re i s , 

B r a s í l i a  Te i m o s a ,  e 
contabilizam mais de 

6.000 imóveis contempla-
dos.
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Moradores se unem em benefício da valorização de praça da comunidade
Tendo à frente o líder comunitário Ezequiel Borges, a comunidade da Praia do Meio, na zona Leste da 
Capital, se reuniu para uma missão especial. Eles se uniram e promoveram um mutirão de limpeza da 
praça de sua comunidade.
“Por um bom e longo período esta praça estava vivendo com um aspecto de abandona, então, juntei 
alguns amigos e resolvemos fazer um serviço para aproveitamento de sua área.  Com a ajuda da 
Semsur, limpamos todo o seu canteiro, pintamos os bancos, e agora, estamos montando o seu 
parquinho, porque acreditamos que as crianças do nosso bairro precisam de uma área de laser 
conservada e útil, e o resultado está sendo gratificante, pois, vemos o sorriso nos lábios de cada 
criança que já começam a se divertir nos balanços instalados”, conta Ezequiel.
Os brinquedos instalados pela equipe, estão ganhando nova pintura. Na oportunidade, Ezequiel falou 
da importante participação e empenho dos representantes políticos da comunidade. “Além de 
agradecer aos amigos que vem participando desse trabalho, na pessoa de “Balaio”, sempre presente, a 
comunidade agradece também o apoio e empenho do Deputado Ubaldo Fernandes e do Vereador 
Herberth Sena. Eles vêm atendendo os pedidos da nossa comunidade, o que prova que estão sempre 
presentes e preocupados com os problemas apontados”, agradeceu Ezequiel.

 No desejo de contribuir para um bom atendimento no transporte de 
urgência dos moradores de São Vicente, o Deputado Ubaldo Fernandes 
atendeu o pleito do presidente da Câmara do município, Vavan Gabriel, do 
vereador Antôio Soares Lima e do ex-vereador Neguinho Gabriel.  
Prometeu enviar recursos, através de emenda parlamentar, para São Vicente 
comprar uma ambulância para atender à comunidade Serra de Santana. ‘‘É 
um compromisso do nosso mandato, contribuir com essa gente que também 
precisa de ambulância para o pronto atendimento’’, disse o Deputado.

Apoio a Associação
Agapto de Artes Marciais

Ambulância para a
comunidade de Serra de Santana

 O Deputado Ubaldo Fernandes recebeu, em seu gabinete, os 
amigos de artes marciais do município de Tangará. “Com muito 
prazer, recebi a comitiva da Associação Agapto, que veio 
acompanhada pelo vice-Prefeito do município e amigo Augusto 
Alves, e pelo vereador Breno. Na oportunidade, firmamos o 
compromisso em apoiar esta importante entidade, inclusive 
destinando Emenda Parlamentar para que a Associação possa manter 
a execução das suas atividades em prol da população tangaraense'', 
justificou o Deputado.

 “Nossos parabéns à todos os organizadores, 
assim como participantes, da 6ª Parada do Orgulho 
LGBT de Extremoz, um evento importante que busca 
igualdade de direitos, justiça social e combater o pre-
conceito. Estamos sempre apoiando as lutas que defen-
dem uma sociedade mais justa para todos”, Deputado 
Ubaldo Fernandes.

Extremoz realiza
VI Parada do Orgulho LGBT 


